

Kater Kamikatzte von Liliane

Der Kater jagte Wellensittich Filou und den Hamster. Dann sagte Liliane: Komm, wir gehen wir zum Konzert der Schafgäääng. Dann sind sie gegangen und dann ist ein gefährlicher grosser Tiger gekommen. So hat das grosse Abenteuer angefangen. Zum Glück sind zwei gute Freundinnen aufgetaucht, die den Tiger gerufen haben. «Egal, weiter geht's», hat Liliane gesagt. Sie sahen ein Pony und so sind sie schneller beim Konzert.

Was wird aus ihnen wohl in einem Jahr?

Imran, Mila, Miran

Die Käfer-Queen

In der Stadt der Wölfe sagte die Käfer-Queen: «Wir ringen nicht mit Tintenfischen. Deswegen ist es nicht so schlau, einen Ausflug zur Dracheninsel zu machen. Dort öffnet sich das Tor zu den 1000 Welten, das der Käfer-Krawall einem öffnet. » Die Käfer-Kumna reisen nach Schlaraffanien, wo ein falsches Spiel mit den Waldfüchsen in Silver City getrieben wird. Dort gibt es eine dunkle Insel, welche man nur mit dem Passwort «Villa X» erreicht. Aber manchmal landet man im Reich des Yeti. Der T-Rex-Alarm ist der Anfang zur Spur der Dinojäger. «Das war die Reise des weissen Bären ins Land der Yetis», sagte die Käfer-Queen zum Schluss.

Annina, Finja, Salvatore

Mein Leben – Hannas Tagebuch

Ich bin Hanna. Mein Lieblingsessen ist Pommes und Chicken Nuggets. Mein Hund Harriet hat heute auf mein Bett gesch..... Ich musste putzen und es war voll eklig. Meine Freundin Ella und ich gehen heute an ein Band-Battle. Unsere Band heisst «Motte» und wir sind die Nummer eins der Hitparade. Lara, Fritzi und Lucy sind unsere Fans. Laras Mutter zieht sich immer schwarz an und Fritzi ist fabelhaft.

Alina, Arzu, Markella, Vasilis

Geschichte vom Nussknacker

Der reiche Nussknacker hat einen Zauberbaum gekauft. Unter dem Zauberbaum war ein Hund namens Otto. Der Nussknacker wollte den Zauberbaum gerade mitnehmen, da traf er Frau Wolle. Otto bellte ganz laut, weil Frau Wolle sein Herrchen war. In dem Zauberbaum war eine Zauberküche. Weil Frau Wolle dem Nussknacker den Baum verkauft hatte, kannte sie die Zauberküche. Da hatte Otto ganz viel Mut Otto anzufassen, denn eigentlich hatte er von Hunden Angst. Dann hat sich der reiche Nussknacker einen Spielzeugladen gezaubert, obwohl er nicht wusste wie. Darin gab es eine kleine Figur, die aussah wie ein Superheld. Der eine Besitzer hiess Silas und er hatte ein Krokodil, das Rick hiess. Der andere Besitzer hiess Kokosnuss. Das Krokodil war ein wildes Tier. Dann fiel Kokosnuss eine Kokosnuss auf den Kopf und Silas eine Wikingerfigur. Das Kind von Silas hiess Lilli und sie war grösser als der Nussknacker und alle lachten.

Federica, Nola, Tim

Das Baumhaus

Als Oskar und ich morgens zum Baumhaus gingen, waren Nick und Tom, die bösen Jungs, da. Sie standen an der Leiter und wollten uns nicht reinlassen. Das fanden wir voll daneben. Wie im ganz grossen Kino gab es einen Kampf. Endlich gewannen wir den Kampf. Als wir im Baumhaus waren, assen wir Kaninchenkekse. Wir hatten total Schwein gehabt, denn dieser Kampf war total belämmert.

Einen Tag später beschlossen Oskar und ich endlich, dass wir mit den bösen Jungs reden, damit sich nicht immer vor unser Baumhaus gehen. Jonathan, unser anderer Freund, hat uns geholfen.

Eva, Julia, Silas

Die Geisterjäger

Dracula und ich kennen uns seit einem Jahr. An Halloween gingen wir wie immer von Haus zu Haus. Wir kamen an einem gruseligen Haus vorbei und plötzlich kam Florenz Tschingelbell raus! Florenz wohnte im Shadow House. Es gab kein Entkommen. Im Keller von Florenz gab es einen Vampir, doch niemand hatte es bemerkt. Achtung: Vampiralarm! Der Vampir hatte einen Gruselangriff geplant. Beim Planen halfen ihm Ada und die Geistermaus. Dann hat das Böse angegriffen.

Alba, Francesca, Johanna